_	
Incorrecta Puntúa 0,00 sobre 7,00	El liberalismo aparece como una concepción cuestionadora del poder absoluto que predominó en Europa desde finales del siglo XV y principios del XVI hasta finales del siglo XVIII. Fue considerado por sus propulsores como la filosofía política de la libertad y de la razón, que representaba el respeto por la vida privada y el constitucionalismo. Esto se vio en que:
Pregunta marcada	Seleccione una:
	 A. La clase obrera enfrentó a la burguesía que se había constituido en la nueva clase social dominante muy vinculada al capitalismo monopólico.
	 B. Profundizó la primacía del Parlamento sobre la monarquía y que se dio por tierra con la organización estamental y aristocrática del Antiguo Régimen.
	 C. La burguesía desplazó a la nobleza y se constituyó en la nueva clase social dominante que también profundizó un proceso de secularización social.
	 D. Provocó, entre otras cosas, que la Iglesia dejara de tener el monopolio de la educación y la cultura.
	E. Las respuestas correctas son A y D.
	F. Las respuestas correctas son B y C.
	G. Las respuestas correctas son B, C y D.
,	
	Su respuesta es incorrecta.
	Para abordar el estudio del Estado liberal primero se debe entender cuál es el significado del concepto "liberal". El objetivo de esta pregunta es profundizar en la definición de las ideas que luego estuvieron sustentando al Estado Liberal, al mismo tiempo contextualizando históricamente su creación y ligando sus orígenes con las características que adoptan sus políticas y los actores sociales que las llevaron adelante. La burguesía desplazó a la nobleza y se constituyó en la nueva clase social dominante muy vinculada al capitalismo y el comercio. Se espera que la respuesta se sustente en el texto de Enrique García del libro "Herramientas" donde realiza una tipología de los diferentes modelos de Estados que se fueron sucediendo a lo largo de la historia ahondando en las

características que tuvo cada uno de ellos. Junto al texto de Nadia Yannuzzi y Patricio Gómez Talavera conforman un conjunto de textos que giran en torno a los protagonistas esenciales de la materia: la Sociedad y el Estado y algunas de las instituciones que

La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son B, C y D.

intermedian en ese vínculo.

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Pregunta 1

En la visión del liberalismo y para preservar los derechos pre sociales de las personas, los mismos hombres deciden firmar un contrato mediante el cual acuerdan vivir en sociedad y crear el Estado que debe mantenerse contenido y limitado en su propensión a

dominar la sociedad; para ello, el liberalismo propone un ejercicio equilibrado del poder. Esto implicó que:

Pregunta 2

Pregunta marcada

Puntúa 7,00 sobre

Correcta

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Seleccione una:

Pregunta marcada	 Seleccione una: A. Un régimen político no es democrático cuando el acceso y el ejercicio del poder están limitados por un sistema electoral y un Estado de derecho que contradicen los deseos populares. B. Un régimen político no es democrático cuando el acceso y el ejercicio del poder solo tienen límites por la división de poderes y los derechos civiles. C. Un régimen político no es democrático cuando, por ejemplo, accede al poder un partido sin pasar o vulnerando las reglas previstas para el
	legítimo proceso electoral.
	D. Un régimen político no es democrático como, por ejemplo, en una monarquía, se accede al poder por ser parte de la línea de sucesión.
	E. Las respuestas correctas son A y B.
	F. Las respuestas correctas son C y D. ✓
	G. Las respuestas correctas son A, B y D.
	H. Las respuestas correctas son A, B y C.
	Su respuesta es correcta.
	El objetivo de esta pregunta es profundizar en la definición de un régimen político a partir de las posibilidades y características que se despliegan para el acceso al poder. Las tipologías que se elaboran de los regímenes políticos suelen utilizar dos categorías mutuamente excluyentes como extremos de un continuo: democracia y autoritarismo. La definición que se tome de democracia, claro está, modificará la de autoritarismo, y viceversa, pues la construcción de estos tipos se hace sobre la base de indicadores variables que asumen un valor o una característica específica. En este caso puntual se indaga sobre el régimen político no democrático según lo define el artículo de Max Povse en el libro Herramientas y algunas de sus características definitorias. La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son C y D.

Un tipo es una categoría que se utiliza para definir idealmente (no empíricamente) un conjunto de características que constituyen algo distintivo. La democracia es uno de los tipos ideales de régimen político, que se sitúa en un extremo del espectro. El autoritarismo, en

cambio, está definido por las características exactamente opuestas a la democracia. Esto implica que:

Pregunta 3

Puntúa 7,00 sobre

Correcta

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Correcta Puntúa 6,00 sobre 6,00	Luis A. Romero afirma que, desde 1862 el flamante Estado nacional, poco a poco, fue dominando y subordinando a quienes hasta entonces habían desafiado su poder. Esto se observó en que:
Pregunta marcada	Seleccione una: A. Los límites territoriales del Estado se definieron con claridad, y las cuestiones internas se separaron de manera tajante de las exteriores. B. Se consolidó un centro de poder fuerte, cuyas bases se hallaban en la Constitución sancionada en 1853. C. El Estado confirmó su poder a través del control de cambio de moneda extranjera, particularmente del dólar. D. Luego de décadas de guerra civil, el Estado aseguró para el Ejército nacional el monopolio del uso de la fuerza. E. Las respuestas correctas son A y C. F. Las respuestas correctas son A, B y C. G. Las respuestas correctas son A, B, y D. ✓ H. Las respuestas correctas son A, B, C y D.
	Su respuesta es correcta. La pregunta supone que el alumno pueda explicitar el proceso de formación del Estado nacional desde 1862 en adelante. Para ello, debe señalar y comprender cuáles han sido las características fundamentales de esa construcción y qué mecanismos posibilitaron dicho proceso. Le recomendamos revisar el capítulo I de Luis A. Romero, así como las guías de lecturas y actividades correspondientes a la Sesión 3"De la construcción del Estado nacional a la construcción (y destrucción) de un orden democrático (1880-1930)"del campus virtual.

Lea atentamente el siguiente enunciado:

La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son A, B, y D.

6,00	propia de una sociedad que era escriciamiente expansiva y de oportamadacs.
Pregunta	Seleccione una:
marcada	 A. Es verdadero porque la acción sistemática de la escuela pública había generado una sociedad fuertemente alfabetizada, y con ella un público lector nuevo, quizá no demasiado entrenado pero ávido de materiales.
	 B. Es falso porque la sociedad de comienzos del siglo XX era desigual, antidemocrática y por ello no había posibilidad de expansión cultural más allá de la oligarquía.
	 C. Es falso porque la sociedad de inicios del siglo XX era fundamentalmente desigual y como consecuencia la cultura y los estudios universitarios solo estaban permitidos para quienes podían pagarlos.
	 D. Es verdadero porque las variadas necesidades de información y entretenimiento de los sectores populares fueron satisfechos por un mercado editorial que vivía su época de oro.
	Su respuesta es correcta.
	La pregunta supone que el alumno pueda distinguir los aspectos fundamentales de la sociedad a principios de siglo XX en general, y de la cultura letrada en particular. Las respuestas incorrectas contienen elementos que no corresponden a dicho período. Le recomendamos revisar el capítulo I de Luis A. Romero, así como las guías de lecturas y actividades correspondientes a la Sesión 3 "De la construcción del Estado nacional a la construcción (y destrucción) de un orden democrático (1880-1930)" del campus virtual. La respuesta correcta es: Es verdadero porque la acción sistemática de la escuela pública había generado una sociedad fuertemente
	alfabetizada, y con ella un público lector nuevo, quizá no demasiado entrenado pero ávido de materiales.

Luis A. Romero señala que, con el inicio del siglo XX, la expansión de la cultura letrada formó parte del proceso de movilidad social

Lea atentamente el siguiente enunciado:

propia de una sociedad que era esencialmente expansiva y de oportunidades.

Pregunta 5
Correcta

Puntúa 6,00 sobre

 B. Es falso porque el liderazgo de Hipólito Yrigoyen era de alcance nacional y transversal a las clases sociales, lo cual le permitía ganar las elecciones provinciales. C. Es verdadero porque el Ejército, que había sido organizado desde principios de siglo XX sobre bases políticas, empezó a desarrollar un nuevo perfil estrictamente profesional. D. Es falso porque Marcelo T. de Alvear era del mismo partido que Hipólito Yrigoyen y eso, más allá de las diferencias, significaba para las clases propietarias una continuidad en el tipo de liderazgo político. Su respuesta es incorrecta. Se espera que el alumno pueda distinguir las diferencias entre los gobierno de Hipólito de Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear. Se sugiere revisar el capítulo 2 del libro de Luis A. Romero y la correspondiente sesión en el campus de la materia. 	Pregunta marcada	Seleccione una: A. Es verdadero porque la mayoría volvió a confiar en las bondades de la democracia liberal y patricia, aunque el discurso antidemocrático siguió operando en ámbitos marginales.
nuevo perfil estrictamente profesional. D. Es falso porque Marcelo T. de Alvear era del mismo partido que Hipólito Yrigoyen y eso, más allá de las diferencias, significaba para las clases propietarias una continuidad en el tipo de liderazgo político. Su respuesta es incorrecta. Se espera que el alumno pueda distinguir las diferencias entre los gobierno de Hipólito de Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear. Se sugiere revisar el capítulo 2 del libro de Luis A. Romero y la correspondiente sesión en el campus de la materia.		
Clases propietarias una continuidad en el tipo de liderazgo político. X Su respuesta es incorrecta. Se espera que el alumno pueda distinguir las diferencias entre los gobierno de Hipólito de Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear. Se sugiere revisar el capítulo 2 del libro de Luis A. Romero y la correspondiente sesión en el campus de la materia.		
Se espera que el alumno pueda distinguir las diferencias entre los gobierno de Hipólito de Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear. Se sugiere revisar el capítulo 2 del libro de Luis A. Romero y la correspondiente sesión en el campus de la materia.		
Se espera que el alumno pueda distinguir las diferencias entre los gobierno de Hipólito de Yrigoyen y Marcelo T. de Alvear. Se sugiere revisar el capítulo 2 del libro de Luis A. Romero y la correspondiente sesión en el campus de la materia.		
revisar el capítulo 2 del libro de Luis A. Romero y la correspondiente sesión en el campus de la materia.		Su respuesta es incorrecta.
La respuesta correcta del Fe verdadoro porque la mayoría volvió a confiar en las bondados de la democracia liberal y patricia		
aunque el discurso antidemocrático siguió operando en ámbitos marginales.		La respuesta correcta es: Es verdadero porque la mayoría volvió a confiar en las bondades de la democracia liberal y patricia, aunque el discurso antidemocrático siguió operando en ámbitos marginales.

Alvear, en 1922, tranquilizó en parte a las clases propietarias y a los sectores más conservadores.

Según Luis A. Romero, luego de la desconfianza que produjo la política social de Hipólito Yrigoyen, la llegada al gobierno de Marcelo

Pregunta 6

Incorrecta

6,00

Puntúa 0,00 sobre

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Correcta Puntúa 7,00 sobre 7,00	Luis A. Romero sostiene que la Primera Guerra Mundial, que había estallado en 1914, permitía vislumbrar el fin del progreso fácil, crecientes dificultades y un escenario económico más complejo para la Argentina.
▼ Pregunta marcada	Seleccione una: A. Es falso porque, luego de su derrota en la guerra, la relación con Gran Bretaña quedó asegurada y fue suficiente para asegurar cierta prosperidad aunque sea por algunos años.
	 ■ B. Es verdadero porque las tensiones sociales y políticas que recorrían el mundo en la última fase de la guerra, y que se extenderían con su fin, también se anunciaban en la Argentina.
	C. Es falso porque la Primera Guerra Mundial fue un conflicto que se desarrolló en Europa y no tuvo mayores consecuencias en Argentina.
	D. Es verdadero porque las tensiones sociales y políticas que recorrían el mundo no llegaron a la Argentina, porque en 1916 aprovechó las dificultades europeas para imponer rol económico.
	Su respuesta es correcta.
	La pregunta supone identificar el impacto que la Primera Guerra Mundial tuvo sobre la economía nacional y sobre las relaciones comerciales de Argentina con otros países, en particular con Gran Bretaña. A su vez, implica identificar los rasgos determinantes de la vulnerabilidad económica. Las respuestas incorrectas incluyen desconocer que las relaciones económicas son recíprocas. Te recomendamos revisar el capítulo II de Luis A. Romero, en particular el apartado "La economía en un mundo triangular" y, también, el programa de radio "Contexto internacional" que se encuentra en la Sesión 3 del campus virtual. Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.
	La respuesta correcta es: Es verdadero porque las tensiones sociales y políticas que recorrían el mundo en la última fase de la guerra,

y que se extenderían con su fin, también se anunciaban en la Argentina.

Pregunta 7

Lea atentamente el siguiente enunciado:

marcada	Seleccione una:
	 A. Es verdadero porque mientras los nacionalistas proponían una sociedad organizada por un estado corporativo bajo el catolicismo integrista, el grueso de la clase política optaba por la defensa de las instituciones constitucionales.
	 B. Es falso porque la homogeneidad ideológica era común a todos los sectores que habían concurrido a derribar el gobierno de Hipólito Yrigoyen e interrumpir la continuidad institucional.
	 C. Es verdadero porque los nacionalistas proponían un camino reaccionario pero repetido, ya que la combinación de catolicismo e hispanismo había sido una de las características propias de la clase política de fin de siglo XIX.
	D. Es verdadero porque los nacionalistas proponían un camino autoritario, pero para la clase política no existía en el pasado una experiencia modelo eficiente para "resolver" la cuestión electoral con formas no necesariamente groseras.
	Su respuesta es correcta.
	La pregunta supone la detección de las contradicciones y los diferentes proyectos políticos existentes dentro del grupo que había realizado en golpe de Estado en septiembre de 1930. Las respuestas incorrectas implican una falta de comprensión en las características de dichos proyectos políticos. Te recomendamos revisar el capítulo III de Luis A. Romero, en particular el apartado "Regeneración nacional o restauración constitucional". Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.
	La respuesta correcta es: Es verdadero porque mientras los nacionalistas proponían una sociedad organizada por un estado corporativo bajo el catolicismo integrista, el grueso de la clase política optaba por la defensa de las instituciones constitucionales.

Luis A. Romero describe que las contradicciones de los golpistas de 1930 una vez que llegaron al poder mostraban la incertidumbre de

dicho gobierno, vacilante entre la "regeneración nacional" proclamada por los nacionalistas o la "restauración constitucional"

Pregunta 8

Pregunta

Puntúa 6,00 sobre

Correcta

6,00

Lea atentamente el siguiente enunciado:

reclamada por la clase política.

Correcta Puntúa 7,00 sobre 7,00	En sus dos mandatos presidenciales (1946-1952 y 1952-1955) Juan D. Perón mantuvo relaciones políticas con distintos actores nacionales e internacionales. Luis A. Romero las caracteriza de diversas maneras, entre ellas:
Pregunta marcada	 Seleccione una: A. Juan D. Perón no se preocupó mayormente de la prensa ya que por aquellos años no tenía el peso que tiene hoy con la tecnología de la información y las redes sociales. B. Con la Iglesia Católica el gobierno peronista mantuvo una buena relación durante su primer gobierno. ✓ C. El gobierno de EEUU desconfió inicialmente del peronismo pero luego lo apoyó, sobre todo, para hacer frente a la Revolución Cubana. D. Con la oposición en el Parlamento la relación fue distante pero de respeto y, en algunos casos, trabajo común.
	Su respuesta es correcta. La pregunta requiere que el estudiante sepa diferenciar los distintos tipos de protagonistas que actuaban en la política de la época y como se relacionaba Perón con ellos durante sus dos mandatos presidenciales. Te recomendamos la lectura del capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación. La respuesta correcta es: Con la Iglesia Católica el gobierno peronista mantuvo una buena relación durante su primer gobierno.

Lean el siguiente fragmento.

Correcta Puntúa 6,00 sobre 6,00	Según Luis A. Romero, en 1949 el gobierno de Juan D. Perón debió enfrentar el inicio de un cambio en la coyuntura externa (que dejó de ser favorable) y empezaron a aparecer señales de una crisis económica. Esto se vio en que:
▼ Pregunta	Seleccione una:
marcada	A. La crisis desgastó a Juan D. Perón y un golpe de Estado le impidió asumir su segundo mandato en 1951.
	B. Los precios de los cereales y las carnes, que habían aumentado como consecuencia de la guerra, volvieron a la normalidad.
	C. Para reducir la inflación se congeló el gasto fiscal y se estimuló el consumo interno.
	D. Argentina se quedó sin reservas para las compras de combustible en el exterior.
	■ E. Son correctas B y D ✓
	F. Son correctas B y C
	G. Son correctas A y B
	Su respuesta es correcta.
	Para responder esta pregunta es importante saber cuáles fueron las características del llamado Primer Plan Quinquenal y sus resultados. Además, es importante tener en cuenta cómo era el contexto internacional de aquel momento. Te recomendamos revisar el capítulo IV del libro de Luis A. Romero, en particular el apartado "Crisis y nueva política económica". Allí encontrarás la respuesta a esa afirmación. La respuesta correcta es: Son correctas B y D
	La respuesta correcta est son correctas b y b

Lea con atención el siguiente enunciado:

Correcta Puntúa 6,00 sobre 6,00	Para 1952, Juan D. Perón lanzó el llamado Segundo Plan Quinquenal que, según Luis A. Romero, planteaba políticas no tradicionales para las ideas peronistas. Por ejemplo:
Pregunta	Seleccione una:
marcada	A. Estableció una veda parcial al consumo de carne y se levantó el congelamiento de los alquileres.
	B. Proclamó la "vuelta al campo", empezando a estimular a los productores rurales con los precios y la compra de maquinaria.
	C. Apuntó a la defensa del sector industrial instalado y a su expansión dentro de las pautas vigentes de protección y facilidad.
	D. Favoreció las políticas de redistribución de ingresos hacia los sectores trabajadores que contribuían a la expansión sostenida del consumo.
	F. Las respuestas correctas son A y D
	G. Las respuestas correctas son C y D
	H. Las respuestas correctas son B y D
	Su respuesta es correcta.
	La pregunta supone identificar las características del segundo plan Quinquenal y compararlas con las ideas que el peronismo manejo desde que llegó al gobierno. A su vez, implica conocer cómo fue el antecedente inmediato (el primer plan quinquenal). Te recomendamos revisar el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación. La respuesta correcta es: Las respuestas correctas son A y B

Lean el siguiente fragmento:

A. Es verdadero ya que fue la consolidación electoral de 1951 lo que le permitió a Perón acceder a un tercer mandato consecutivo.
 B. Es falso porque, a pesar de los éxitos, Juan D. Perón mostró una conducta errática, lo que fue atribuido a cierto cansancio y menor concentración en el trabajo y en la conducción política. ✓
 C. Es verdadero porque Juan D. Perón puso su experiencia y liderazgo para enfrentar un aumento de las dificultades económicas y los conflictos sociales, por lo que logró un nuevo mandato presidencial en el año 1955.
 D. Es falso ya que a partir de 1951, Juan D. Perón mostró una conducta errática lo que fue atribuido en muchas ocasiones a la sorda competencia que mantenía por el liderazgo popular con su esposa, Eva Perón.
Su respuesta es correcta.
La pregunta supone identificar el estado personal de Perón luego de los 4 primeros años de gobierno y las consecuencias que eso tuvo durante el segundo mandato. También hay que tener en cuenta los obstáculos que debía enfrentar el liderazgo de Perón. A su vez, implica identificar los problemas y sucesos que pudieran haberlo afectado de alguna u otra manera. Te recomendamos revisar el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta pertinente a la afirmación.
La respuesta correcta es: Es falso porque, a pesar de los éxitos, Juan D. Perón mostró una conducta errática, lo que fue atribuido a cierto cansancio y menor concentración en el trabajo y en la conducción política.

Luego del gran éxito electoral del peronismo alcanzado en el año 1951, Luis A. Romero afirma que la segunda presidencia mostraba a

Pregunta 12

Pregunta

Puntúa 7,00 sobre 7,00

Correcta

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Seleccione una:

un Perón en su mejor momento y a punto de convertirse en un estadista.

Puntúa 8,00 sobre 8,00	pueden caracterizar los tipos de régimen político vigentes durante los gobiernos de Juan Perón como pertenecientes al mismo tipo.
♥ Pregunta marcada	Seleccione una:
	 A. Ambos gobiernos de Juan D. Perón fueron parte de un mismo tipo de régimen ya que llegó al poder del mismo modo en ambas ocasiones.
	B. Juan D. Perón accedió al poder mediante elecciones, pero se diferencian los regímenes políticos porque en el primer gobierno fue electo antes de la sanción de la llamada ley Sáenz Peña.
	 C. A pesar de encabezar ambos gobiernos, recién el segundo formó parte de un régimen democrático ya que en el primero Juan D. Perón accedió al poder de la mano del golpe de estado de 1943.
	D. A pesar de encabezar ambos gobiernos, el primer gobierno formó parte de un régimen democrático y el segundo ya no, porque Juan D. Perón eludió llamar a elecciones nuevamente ante el temor de ser derrotado.
	Su respuesta es correcta.
	La respuesta supone un conocimiento del concepto de régimen político y sus características, así como la posibilidad de aplicarlo a un proceso histórico determinado. En este caso, se espera que pueda analizar cuándo es que en Argentina se produce o no un cambio de régimen político en las primeras décadas del siglo XX. Además, implica el conocimiento del momento de la sanción de la ley Sáenz Peña y de sus consecuencias. Te recomendamos la lectura de los capítulos "El régimen político de Povse en el libro Herramientas y el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Pregunta 13

Correcta

A partir de lo expresado en el libro Herramientas para el análisis de la sociedad y el Estado y en el texto de Luis Alberto Romero, se

La respuesta correcta es: Ambos gobiernos de Juan D. Perón fueron parte de un mismo tipo de régimen ya que llegó al poder del mismo modo en ambas ocasiones.

8,00	,
♥ Pregunta marcada	Seleccione una:
	 A. Es falso porque, en 1943, las ideas neoliberales no existían y recién se estaba iniciando el Estado de bienestar, luego de la Segunda Guerra Mundial.
	 B. Es verdadero porque el Estado neoliberal se propone extender la protección social de los ciudadanos, sobre todo de los más desprotegidos, lo mismo que realizó Juan D. Perón desde 1943.
	 C. Es falso porque, en 1943, los paradigmas neoliberales habían sido superados por la acción de Juan D. Perón en la Dirección Nacional del Trabajo que, poco después, convirtió en Secretaría.
	D. Es falso porque las políticas neoliberales nunca se pudieron implementar en los países occidentales.
	Su respuesta es correcta.
	La respuesta supone comprender la definición de Estado y los diferentes tipos, tal como las describe Enrique García para, luego, analizar de qué manera el gobierno iniciado en 1943 aplicó algunos de los mecanismos que el autor define para un tipo de estado en particular. Las respuestas incorrectas no dan cuenta ni de la precisión conceptual ni tampoco del conocimiento preciso sobre el proceso histórico. Te recomendamos revisar la lectura de los capítulos "El Estado y sus tipos" de García en el libro Herramientas y el capítulo IV de Luis A. Romero. Allí encontrarás la respuesta a esta afirmación.
	La respuesta correcta es: Es falso porque, en 1943, las ideas neoliberales no existían y recién se estaba iniciando el Estado de

y la aplicación de políticas sociales para corregir las desigualdades sociales previamente existentes.

El golpe de Estado de 1943 inauguró políticas neoliberales ya que, como destaca Enrique García, privilegió el ámbito público al privado

Lea atentamente el siguiente enunciado:

bienestar, luego de la Segunda Guerra Mundial.

Pregunta 14

Puntúa 8.00 sobre

Correcta

6,00 Pregunta marcada	previstas para llegar al poder legítimamente y luego, del mismo modo, condicionar su ejercicio.
	Seleccione una:
	 A. Es verdadero ya que al referirse a la definición genérica del concepto de "régimen político", en la ciencia política, se hace referencia al conjunto de reglamentaciones que determinan cómo se accede, y cómo se ejerce el poder.
	B. Es falso ya que al referirse a la definición de "régimen político", la ciencia política hace referencia a las instituciones informales que son claves para entender la lucha por el poder en las sociedades contemporáneas.
	C. Es verdadero ya que al referirse a la definición genérica del concepto de "régimen político", la ciencia política hace referencia al conjunto actitudes, respuestas, y acciones que algunos miembros de la sociedad civil realizan para acceder al poder.
	D. Es falso porque esa expresión está cargada de un sentido peyorativo, utilizada para definir dictaduras, autoritarismos o totalitarismos.
	Su respuesta es correcta.
	El objetivo de esta pregunta es profundizar en la definición de un régimen político a partir de las posibilidades y características que se despliegan para el acceso al poder. Las tipologías que se elaboran de los regímenes políticos suelen utilizar dos categorías mutuamente excluyentes como extremos de un continuo: democracia y autoritarismo. En este caso puntual se indaga sobre el régimen

Lea atentamente el siguiente enunciado:

Pregunta 15

Puntúa 6.00 sobre

Correcta

el artículo de Max Poyse en el libro "Herramientas..." La respuesta correcta es: Es verdadero ya que al referirse a la definición genérica del concepto de "régimen político", en la ciencia política, se hace referencia al conjunto de reglamentaciones que determinan cómo se accede, y cómo se ejerce el poder.

político en sí mismo, su propia definición y que tipo de cuestiones encierra a la hora de delimitar que aspectos regula según lo define

La palabra "régimen" es polisémica, es decir, tiene muchos significados. En líneas generales es entendida como un conjunto de reglamentaciones que determinan el funcionamiento de un proceso o sistema y por ello "régimen político" se relaciona con las formas